

Vereinsausfahrt 2018



Wien, am Samstag den 15. September 2018: Der Treffpunkt für die Vereinsausfahrt war am Parkplatz der Rheinmetall MAN Military Vehicles in Wien/Liesing. Ab 08:00Uhr trafen die Teilnehmer ein. Diesmal hatte der [Verein](#) auch Gäste der [ÖGHK](#) – Österreichische Gesellschaft für historische Kraftfahrzeuge eingeladen.



Ab 09:00 Uhr war die Abfahrt Richtung Guntramsdorf, nach ca. 14 km erreichten die Teilnehmer das [Walzengraviermuseum](#). Auf Grund der vielen Teilnehmer wurden die Führungen in zwei Gruppen abgehalten.

Nach dem Walzengraviermuseum ging die Fahrt zum Mittagessen in das [Bier 17](#) in Sollenau - Maria Theresiensiedlung.

Nach der ausgedehnten Mittagspause setzten die Teilnehmer ihre Fahrt fort zu dem nächsten Ziel, dem [Tatra Museum](#) in Steinabrückl. Herr Pitsch führte durch die Sammlung und erklärte die ausgestellten Objekte.

Nach dem interessanten Museumsbesuch fuhr man nach Teesdorf zum [ÖAMTC Fahrtechnik Zentrum](#). Es wurde der DU vom Anhänger geholt. Es war für eine ½ Stunde eine Piste gemietet um den DU nach seiner Restauration zu testen.

In Teesdorf saß man noch gemütlich bei Kuchen und Kaffee beisammen bis man die Heimfahrt antrat.



Die Vereinsausfahrt war wieder gut organisiert, interessante Museen wurden besucht und eine schöne Strecke abgefahren.

R.S.